

## **Sooky Maniquant**

Née au Vietnam, elle était installée dans le Vaucluse au moment de son exposition à L'archipel en 1988. C'est d'ailleurs sur son conseil que Pierre de Monner décida de défier ce lieu aux arts plastiques

Intéressée par les civilisations extra-européennes, elle a effectué de nombreux voyages à travers le monde. Outre ses tableaux à l'acrylique ou à la gouache, elle pratiquait aussi l'estampe, la tapisserie, voire de petites sculptures.

Cette artiste est aujourd'hui décédée.



Voici quelques autres œuvres de Sooky Maniquant :

